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轉眼間，已在保馬生活了五年，十分慶幸能在畢業前達成我中一時的一個小願望，就是擔

任黃社的社長。 
 
那年我參加中一的黃社迎新活動，而班裏只有我一個女生是黃社的社員。形單隻影的我不

發一言地坐著，心裡只想這活動能快點完結。當時的黃社幹事看見我坐在一旁，於是主動跟我

聊天，令我覺得很親切，就這樣，我便和黃社結下不解緣。後來，我參與了不少黃社的活動，

亦用我較擅長的運動項目去幫助黃社贏得更多社際比賽的分數，我對黃社也越來越有歸屬感。

我還記得，那時一位黃社幹事鼓勵活躍參賽的我，說他希望我在將來能成為黃社社長。 
 
在中二時，我便開始擔任黃社的附屬幹事，並在中三和中四時升任幹事。雖然勞累，但因

為我不想辜負歷年師兄師姐對我的期望，於是繼續盡力為黃社社員服務。 
 
終於在今年，我順利擔任黃社社長一職。雖然本年度因為社會事件及疫情的關係，許多社

際比賽都被迫取消，沒有如預期舉行！這縱然十分遺憾，但在年初舉行的迎新活動和陸運會總

算在大家的努力下順利完成。在這裏我要感謝社監湯老師及一眾幹事，為我分擔了不少工作；

亦非常感謝一眾社員積極參與。因為你們的投入參與，活動才可以順利舉行。 
 
我自問不是一個優秀的領袖，但我相信不是所有人在一出生時便是領袖，我們都需要經過

不斷學習及改正才能精益求精，成為人們眼中的領袖。在擔任社長的這一年，我知道自己還有

很多需要改善的地方，我會繼續努力。我也希望未來的社長們像我一樣，繼續努力，帶領黃社

邁向成功，寫下更美好的一頁。 


